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                                           REQUERIMENTO N.º 017/2018 
 
 
 
À 
Câmara Municipal de Jaguariúna; 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando informações da Secretaria Municipal de Saúde, sobre a 

previsão de conclusão das obras e entrega à população dos Postos de Saúde em 

construção e dos já construídos e aguardam o início de funcionamento. 

 

JUSTIFICATIVA 

           

Isso se faz necessário, pois são constantes os questionamentos 

populares sobre a real previsão de conclusão das obras e o efetivo funcionamento destes 

postos de saúde. Sabemos que estes Postos auxiliarão e facilitarão muito a vida dos 

moradores de seu entorno, levando maior agilidade a atendimentos que competem 

àqueles locais. Reconhecemos os esforços apresentados pela Secretaria de Saúde em 

sempre buscar melhor atender a população, porém necessitamos de informações oficiais 

e precisas para transmitir aos Munícipes. 

Gabinete do Vereador Walter Luís Tozzi de Camargo, 07 de Fevereiro 

de 2018. 

As.)VEREADOR  WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 20 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de fevereiro de 2018  

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

                     

 

 

 
 


